

Die Sponsoren der Jahrestagung

Platin-Sponsor Michels Trenchless GmbH

The Sponsors of the Annual Congress

Platinum-Sponsor Michels Trenchless GmbH



Michels Trenchless GmbH
Abraham-Lincoln-Straße 44
65189 Wiesbaden (Germany)
Phone: +49 611 13919556
Mail: mlubberger@michelstrenchless.de
www.michels.us

Die Michels Trenchless GmbH verbindet traditionelle Werte mit branchenführender Innovation im grabenlosen Leitungsbau und unterstützt damit sowohl bestehende als auch zukunftsorientierte Energie- und Infrastrukturprojekte in Europa. Mithilfe von Horizontalspülbohrungen (Horizontal Directional Drilling, HDD) und der Direct Pipe®-Technologie realisieren wir unterirdische Leitungsbauprojekte an Standorten, an denen eine offene Bauweise nicht möglich oder nicht wirtschaftlich bzw. nicht wünschenswert ist.

Als Mitglied der Michels Family of Companies profitieren die Teams und Projekte der Michels Trenchless GmbH von einem globalen Netzwerk aus Branchenexpertinnen und -experten sowie einem erstklassigen Maschinen- und Gerätepark.

- Europäische Standorte mit dauerhaft verfügbaren lokalen Ressourcen
- Vollständige Integration in unser globales Team
- Mehrfache Auszeichnungen als „Project of the Year“ durch die NASTT und ISTT

Horizontal Directional Drilling (HDD)

Michels zählt zu den weltweit führenden Unternehmen im Bereich HDD. Durch die Entwicklung, den Bau und den Einsatz leistungsstarker Bohranlagen können Versorgungsleitungen in deutlich größeren Tiefen als bei konventionellen Grabenbauverfahren verlegt werden. Dies ermöglicht sichere Querungen unter Gewässern, bestehenden Leitungen und unterirdischen Bauwerken mit ausreichender Überdeckung.

- Bohrlängen von über 4.500 Metern
- Rohrdurchmesser bis zu 1,5 Metern
- Mehr als 3.500 erfolgreich realisierte Bauvorhaben
- Über 250 Intersect-Bohrungen erfolgreich durchgeführt

Direct Pipe®

Direct Pipe® vereint die Vorteile des Horizontal Directional Drilling (HDD) und des Microtunnelbaus. Dabei werden vorgefertigte Rohrleitungen für Flüssigkeiten, Gase oder andere Medien beziehungsweise Schutzrohre in einem kontinuierlich gestützten Bohrkanal installiert. Michels gehört zu den führenden Unternehmen weltweit bei der Ausführung von Direct Pipe®-Projekten.

- Verlegestrecken von über 1.200 Metern
- Rohrdurchmesser bis zu 1,5 Metern
- Mehr als 30 erfolgreich realisierte Bauvorhaben

Weitere Informationen finden Sie unter
www.michelstrenchless.de.

Michels Trenchless GmbH combines traditional values and industry-leading innovation for trenchless construction of utility lines to support legacy and future-focused energy and infrastructure projects in Europe. We use Horizontal Directional Drilling and Direct Pipe® methodologies to construct underground utility lines in places where open-trench installations would not be feasible or desirable.

As a member of the Michels Family of Companies, Michels Trenchless crews and projects are supported by our global network of industry experts and a world-class equipment fleet.

- European-based operations with permanent local resources
- Full integration with our global team
- Multiple NASTT & ISTT Project of the Year awards

Horizontal Directional Drilling (HDD)

Michels is a world leader in HDD by designing, building, and mastering the use of powerful rigs to place utility lines substantially deeper than conventional trench construction, providing significant cover for crossings under waterways, existing utilities, and underground structures.

- Distances of more than 4,500 metres
- Diameters up to 1.5 metres
- 3,500+ installations to date
- 250+ intersect crossings to date

Direct Pipe®

Direct Pipe® combines the best of HDD and microtunneling to install a prefabricated liquid, gas, or product pipe or casing with a continuously supported borehole. We are a leading Direct Pipe® installer.

- Distances of more than 1,200 metres
- Diameters up to 1.5 metres
- 30+ installations to date

For more information, please visit michelstrenchless.de.